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Anwesend:  42 
Stimmberechtigte: 40 Beginn:  10.30 Uhr 
Einfaches Mehr: 21 Ende: 12.32 Uhr 
 
Anwesende des  
Vorstandes: Alain Hauert (Präsident), Flückiger Stéphane, Tobler Birgit, Anderegg Sonja (Protokoll) 

 
Entschuldigungen 
des Vorstandes: Patrick Rüegg  
 
Anwesende: Baumann Remo, Bednar Marketa, Boltshauser Sabina, Corvigno Stella, 
 Décorvet Vivienne, Fleischmann Karl, Frauchiger Heinz, Gisin Florian, Hadorn Bettina, 
 Hadorn Roger, Hanselmann Daniel, Hotz Reto, Kontothanassis Aristoteles,  
 Lieberherr Ruth, Luterbacher Christine, Maier Esther, Maier Manfred, Marti Claudia,  
 Maurer Bernhard, Müller Manfred, Peterhans Geraldine, Ramseier Norbert,  
 Schiesser Robert, Schnydrig Olivier, Schrei Rolf, Senn Christine, Senn Rudolf,  
 Steinmann Brigitte, Tobler Marcel, Unterbusch René, Weilenmann Guido,  
 Welten Heinz, Wyssenbach Christoph, Zardet Nora, Zubler Urs,  
 Zubler-Weilenmann Lena 
 Peterhans Heinz (erst bei Traktandum 10 dazu gekommen) 
 
Anwesende Gäste: Kontothanassi Claudia, Tersigni Giuseppe 

 
Entschuldigungen/ 
Abmeldungen: Bächtold Roman, Burla Patrik, Burri Sandra, Caduff Barbara, Camastral Erich, Camastral Susanna,  

 Chiavaro Tannino, Egger Sandra, Fasler Heidy, Fay Alexandre, Feller Werner, Fischer Brigitte, Frey Sonja,  
 Frey Patrick, Fritschi Rita, Fux Roger, Grau Violaine, Heer Hans, Heggli Bettina, Hejcman Dita,  
 Hilfiker Manuela, Huber-Glaser Sarah, Joder Daniel, Keller Urs, Kerst Maurin, Kliem Sandra, Kübler Jolanda,  
 Knuchel Janine, Kontothanassis Eriphyli, Kull Stefanie, Langel Orane, Luginbühl Martin, Martinella Violaine,  
 Müller Christian, Müller Shawn, Nehrenheim Philipp, Peterhans Briseis, Pichler Rolf, Reinmann Barbara, Räz  
 Melanie, Räz Nadja, Riebli Barbara, Rüegg Patrick, Saurer Daniela, Schafer Nicole, Schmid Kaja,  
 Schmid Markus, Sigrist Harald, Spycher Heidi, Spycher Peter, Stalder Urs, Steinhauer Rolf, Stucki Melanie,  
 Szabo Istvan, Volkert Matthias, Weber René, Weisshaupt Gudrun, Weisshaupt Markus, Wirz Barbara,  
 Wirz Patrick, 
 

 
 

Traktanden: 
 

1. Begrüssung, Appell, Wahl der Stimmenzähler 
2. Genehmigung des Protokolls der schriftlichen Vereinsversammlung 2020 
3. Jahresbericht des Präsidenten 
4. Genehmigung der Jahresrechnung 2020/2021 und des Revisorenberichtes 
5. Décharge-Erteilung an den Vorstand 
6. Festlegung der Jahresbeiträge der Mitglieder 
7. Genehmigungen des Budgets 2021/2022 
8. Wahlen 

 8.1 Präsident 
 8.2 Weiter Vorstandsmitglieder 
 8.3 Revisoren 

9. Anträge 
 9.1 Anträge aus dem Vorstand 
 9.2 Anträge der Mitglieder 

10. Jahresprogramm 2021/2022 
11. Verschiedenes 
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Traktandum 1 
Begrüssung Appell, Wahl der Stimmenzähler  
 
Der Präsident, Hauert Alain, begrüsst die Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung zur 
08. Vereinsversammlung fristgerecht verschickt wurde.  
Als Stimmenzähler werden Hanselmann Daniel, Wyssenbach Christoph und Corvigno Stella 
vorgeschlagen. Sie werden von der Versammlung einstimmig gewählt. 
 
 
Traktandum 2 
Genehmigung des Protokolls der schriftlichen Vereinsversammlung 2020 

 
Leider konnte wegen „Corona“ die 07. Vereinsversammlung nicht als Präsenzversammlung durchgeführt 
werden. Das Protokoll der virtuellen Vereinsversammlung vom 21. Juni 2020 wurde mit der Einladung  
zur Vereinsversammlung versendet. Ebenfalls wurde dieses auf der Homepage veröffentlicht. Das 
Verlesen des Protokolls wird nicht verlangt.  
Das Protokoll wird mit Applaus angenommen.  
 
 
Traktandum 3  
Jahresbericht des Präsidenten 

 
Der Präsident verliest seinen Jahresbericht. Dieser wird mit grossem Applaus angenommen. Der 
Jahresbericht wird zusammen mit dem Protokoll auf der Homepage veröffentlicht.  
 
 
Traktandum 4 
Genehmigung der Jahresrechnung 2020/21 und des Revisorenberichtes 
 
Der Präsident Hauert Alain informiert die Versammlung vorweg, dass Rüegg Patrick sein Vorstandsamt 
als Kassier aus persönlichen Gründen abgegeben hat.  
Rüegg Patrick wird die Jahresrechnung 2021/22 noch in Form einer externen Buchhaltungsstelle 
(Freelancer) abschliessen, sowie die Revision veranlassen. Im Vorstand wird er jedoch nicht mehr tätig 
sein.  
Die Jahresrechnung 2020/21 wurde mit der Einladung zur Vereinsversammlung verschickt.  
Hauert Alain liest den Jahresbericht des Kassiers vor. 
Der aktuelle Mitgliederstand per 30.04.2021 beträgt 283 Mitglieder. 
Infolge „Corona“ konnten die Rennanlässe nicht durchgeführt werden. Aufgrund dessen resultiert ein 
höherer Gewinn als budgetiert.  
In der Jahresrechnung 2020/2021 sind bereits die Gutscheine für 1 Startgeld (Antrag des Vorstandes für 
„Corona-Entschädigung“ für die Mitglieder) enthalten.  
 
Schiesser Robert fragt an, weshalb schon etwas in der Jahresrechnung verbucht wurde, obwohl die 
Annahme des Antrages noch ausstehend ist.  
Das Traktandum 9.1 muss vorgezogen werden, ansonsten kann die Jahresrechnung nicht genehmigt 
werden.  
 
Der Präsident fragt die Versammlung an, ob alle damit einverstanden sind, dass das Traktandum 9.1 
vorgezogen wird. Es gibt keine Einwände aus der Versammlung und somit wird das erwähnte 
Traktandum vorgezogen. 
 
Hauert Alain erläutert den Versammlungsteilnehmer den Antrag „Corona-Entschädigung“, welcher der 
Einladung zur Vereinsversammlung beilag. 
 

Jedes Aktivmitglied erhält einen Gutschein für einen Gratisstart an einem SSV-Rennen (Wert CHF 60.00) 
einzulösen bis Ende Saison 2022/23 

 
Es gibt keine Fragen zum Antrag.  
Der Antrag wird mit einer Enthaltung angenommen. 
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Zurückkehrend zur Jahresrechnung 2020/21 gibt es keine weiteren Fragen. Der Revisorenbericht wird 
von Steinmann Brigitte verlesen. 
 
Die Jahresrechnung und der Revisorenbericht werden einstimmig angenommen. 
 
 
Traktandum 5 
Décharge-Erteilung an den Vorstand 
 
Die Décharge an den Vorstand wird von allen anwesenden und stimmberechtigten 40 Mitgliedern erteilt 
 
 
Traktandum 6 
Festlegung der Jahresbeiträge 
 
Der Vorstand sieht keine Anpassung des Mitgliederbeitrages vor. Die Mitgliederbeiträge bleiben 
unverändert, daher benötigt es keine Abstimmung. 
Es gibt keine Einwände aus der Versammlung 
 
 
Traktandum 7 
Genehmigung des Budgets 2021/22 
 
Das Budget 2021/22 wurde ebenfalls mit der Einladung zur Vereinsversammlung versendet. Es handelt 
sich dabei eher um ein vorsichtiges Budget, daher resultiert ein Verlust von CHF 1‘180.00. 
Es gibt keine weiteren Fragen zum Budget. 
 
Das ausgearbeitete Budget 2021/22 wird einstimmig angenommen. 
 
 
Traktandum 8 
Wahlen 
 
Wie unter Traktandum 4 bereits erklärt, wird Rüegg Patrick die Jahresrechnung 2021/22 noch 
abschliessen, daher ist die Wahl des Kassiers erst an der 9. Vereinsversammlung im 2022 nötig. 
Hauert Alain schlägt der Versammlung vor, zuerst den Präsidenten und dann die restlichen 
Vorstandsmitglieder in Globo zu wählen.  
Ramseier Norbert konnte für die Betreuung der Homepage gefunden werden.  
Der Vorstand möchte Ramseier Norbert als Beisitzer neu in den Vorstand wählen lassen.  
 
 8.1 Präsident 

 
 Hauert Alain ist bereit, ein weiteres Mal als Präsident zu amten. Er stellt sich zur Wahl. 
 Flückiger Stéphane lässt die Versammlung für den Präsidenten stimmen. 
 

 Hauert Alain wird einstimmig und mit grossem Applaus zum Präsidenten gewählt. 
 
 
 8.2 Weitere Vorstandsmitglieder 

 
 Folgende Vorstandsmitglieder stellen sich für eine weitere Amtsperiode zur Wahl 
 Anderegg Sonja (Sekretariat), Flückiger Stéphane (Sportchef), Tobler Birgit (Beisitz/Marketing) 
 

 Einstimmig werden alle in Globo für eine weitere Amtsperiode gewählt. 
 
 Neu stellt sich Ramseier Norbert als Beisitzer zur Wahl. Er wird die Betreuung der Homepage  
 übernehmen und den Vorstand als Beisitzer unterstützen.  
 Ramseier Norbert stellt sich der Versammlung kurz vor. 
 

 Ramseier Norbert wird einstimmig als neues Vorstandsmitglied gewählt. 
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 8.3 Revisoren 

 
 Schrei Claudia und Steinmann Brigitte stellen sich für eine weitere Amtsperiode zur Wahl 
 

 Beide werden mit grossem Applaus wiedergewählt. 
 
 
Traktandum 9.0 
Anträge 

 
Es gibt einen Antrag aus dem Vorstand und einen Mitglieder-Antrag. Der Antrag des Vorstandes wurde 
mit der Einladung zur Vereinsversammlung versendet und der Mitglieder-Antrag wurde ebenfalls allen 
Vereinsmitgliedern per Mail zugestellt. 
 
 9.1 Antrag aus dem Vorstand 

 
 Der Antrag „Corona-Entschädigung“ des Vorstandes wurde vorgezogen. Der Antrag wurde im  
 Traktandum 4 einstimmig angenommen. 
 
 Kurzfristig stellt nun der Vorstand den Antrag, Rüegg Patrick als Ehrenmitglied wählen zu lassen.  
 Rüegg Patrick hat für den SSV grosse Arbeit geleistet. Es gibt keine Einwände zu diesem Antrag. 
 

 Einstimmig und mit Applaus wird Rüegg Patrick als Ehrenmitglied gewählt 
 
 
 9.2 Anträge der Mitglieder 

 
 Der Antrag von Ramseier Norbert ist rechtzeitig eingegangen.  
 Antrag: Beitritt des SSV zum SGK 
 
 Ramseier Norbert stellt seinen Antrag vor. 
 Hauert Alain informiert die Versammlung, dass der Vorstand den Antrag nicht einstimmig, aber  
 mehrheitlich unterstützt und es ginge vorerst nur um einen Grundsatzentscheid, die  
 Rahmenbedingungen müssten noch mit der SKG ausgearbeitet werden. 
 
 Der Präsident gibt das Wort an die Versammlung. Es findet eine rege Diskussion statt. Die Mehrheit  
 der Wortmeldungen sprechen sich für einen Beitritt zur SKG aus. In der SKG hätten wir eine 
 grössere Lobby, politisch gesehen bessere Möglichkeiten, rechtliche Unterstützung in der  
 Mehrhundehaltung und es ist wichtig unseren Sport weiter zu bringen. 
 Der züchterische Aspekt wird bei den anwesenden Vereinsmitgliedern nicht in den Vordergrund  
 gestellt, bei diesem Beitritt soll es zur Hauptsache um den Schlittenhundesport gehen. 
 Bedenken werden angesprochen, dass eventuell die SKG an unseren Rennen Vorgaben machen  
 könnte, betreffend Rennbetrieb und Hundehaltung. 
 
 Nach vielen Wortmeldungen drängt die Versammlung zur Abstimmung. 
 
 Schiesser Robert fragt den Vorstand an, wie die Situation bei Annahme des Antrages aussieht. 
 Handelt es sich bei einer Annahme um einen Grundsatzentscheid? Also Versammlung sagt ja, der  
 Vorstand erstellt die Rahmenbedingen und an der nächsten Versammlung kommt es nochmals zur  
 Abstimmung für den definitiven Beitritt zur SKG; Oder gilt eine jetzige Annahme als definitiver Beitritt  
 zur SKG. 
 
 Die folgenden Wortmeldungen sprechen sich für eine Abstimmung mit definitivem Beitritt zur SKG  
 aus. Es muss jedoch allen Abstimmenden klar sein, dass sich bei einem Beitritt zur SKG der  
 Jahresbeitrag erhöhen wird. Dies sei auch unbedingt so im Protokoll zu vermerken. 
 

 Protokollarisch wird vermerkt:  
 Bei einem Beitritt zur SKG wird sich der Jahresbeitrag des SSV mindestens um den Mitglieder- 
 Jahresbeitrag der SKG erhöhen. 
 
 Der Antrag wird mit 34 Ja-Stimmen, 3 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen angenommen. 
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Traktandum 10 
Jahresprogramm 2021/2022 
 
In Splügen wird leider kein Rennen mehr organisiert. 
 
08. – 09.01.2022 Tschierv 
15. – 16.01.2022 San Bernardino 
22. – 23.01.2022 oder 05. – 06.02.2022 Studen 
12. – 13.02.2022 Lenk 
19. – 20.02.2022 Kandersteg  
26. – 27.02.2022 Gadmen 
 

23. – 27.02.2022 IFSS Asarna 
28. – 06.03.2022 WSA Östersund 
 
 
Betreffend Meisterschaften IFSS und WSA gibt es leider noch keine Angaben und Ausschreibungen. Der 
Vorstand weiss noch nicht, wie hoch das Kontingent jeweils sein wird, daher kann auch noch nicht 
bekannt gegeben werden, ob Qualifikationsrennen gefahren werden müssen.  
 
In diesem Jahr wird kein Mushermeeting mehr stattfinden, da die Hauptversammlung erst jetzt im August 
stattgefunden hat.  
Im nächsten Jahr ist wieder ein Frühlings- und Herbst-Mushermeeting vorgesehen.  
 
Hadorn Bettina (Rennsekretariat) fragt an, ob der Vorstand in Sache „Meldegeld“ schon eine Lösung hat. 
Der Vorstand ist sich dem Problem der Mehrfachanmeldungen bewusst und ist bestrebt betreffend 
Meldegeld eine baldige Lösung zu finden. Für die nächste Saison wird es jedoch vermutlich zu knapp. 
 
Flückiger Stéphane bittet die Anwesenden bei Möglichkeit an dem Rennen in Tschierv teilzunehmen. Das 
Rennen in Tschierv wurde vor zwei Jahren zum ersten Mal durchgeführt und das OK war enttäuscht über 
die geringe Teilnehmerzahl. 
 
 
Traktandum 11 
Verschiedenes 

 
Es laufen Verhandlungen mit einem neuen Sponsor und zwar mit Andreas Trächslin (Foto Trächslin). Der 
Sponsoring-Vertrag steht vor der Unterzeichnung. Ein Bestandteil des Vertrages wäre, dass jeder 
Rennteilnehmer pro Saison ein Foto gratis bestellen könnte. 
 
Das Trainingswochenende in Arosa wird nochmals durchgeführt. Dieses findet am 04. – 05.12.2021 statt. 
Ebenfalls findet das Trainingslager in Kandersteg wieder statt. 
 
Hauert Alain informiert die Versammlung, dass zurzeit die Feuerwerksinitiative beim Bund zur Prüfung 
vorliegt. Bei dieser Initiative geht es darum, dass Private keine Feuerwerke mehr abfeuern dürfen. In den 
nächsten Wochen wird wohl die Unterschriftensammlung beginnen. Der Präsident findet, dass sich der 
SSV hinter diese Initiative stellen muss und die Mitglieder die Initiative unterschreiben sollten. Er lässt 
darüber abstimmen. 
 

Mit 35 Ja-Stimmen und 5 Enthaltungen spricht sich die Versammlung für eine Unterstützung der Initiative 
aus. 

 

 


